
112 學年度第二學期第二次午餐供應委員會會議紀錄 

會議時間：113 年 3 月 19 日中午 12：40 

會議地點：三樓閱覽室 

出席人員：如簽到表 

一、 主席致詞 

二、 業務單位報告 

(一) 食安問題 

1.近日食安問題「蘇丹紅」事件影響許多調味料，廠商已配合政策，暫停使用咖哩粉、辣椒粉、

胡椒粉，也請廠商密切注意食藥署的稽查進度。 

2.廠商回覆與說明： 

(1)密切注意調查發展，配合局端禁用政策。 

(2)兩家廠商皆無使用到問題調味料。 

(3)配合政策改菜也請學生見諒。 

 (二)記點討論 

廠商 供餐狀況 

士福 
3/5(二)  備餐綠色青菜中有褐色硬物，不像薑片，很硬，疑似木片。 

 

廠商回覆：油菜有加少許油蔥提味，此異物和油蔥顏色相近，應是食材原料夾雜可

能性較高。收到異物後立即通知截切廠商，廠內也留意蔬菜清洗的量及烹調時加強

目視檢查，減少異物夾雜可能。 

 3/6(三)  備餐綠色青菜中有綠色絲線 

 

廠商回覆：觸感並非菜瓜布纖維，而是毛衣纖維，又因顏色與有機蔬菜相近，判定

應是食材夾雜可能性較高。收到異物立即通知北農，廠內也會留意蔬菜清洗的量，

於清洗挑揀時加強目視檢查，以減少異物夾雜的可能。 

(1) 廠商說明第一案： 

應是食材原料夾雜，已經立即通知截切廠商，同時廠區也加強檢視，盡量避免異物夾雜的可能。 

(2)廠商說明第二案：  

當日是食用有機蔬菜，收到學校通知後也立即向北農反映，此外，廠區也降低清洗蔬菜的量，讓

每次清洗蔬菜能夠更仔細檢視菜葉。 

 

廠商 其他供餐狀況與建議 

士福 
3/8(五)綠色青菜很黃 



廠商說明：有機蔬菜都是前一天北農供貨，並未久放，已有反映給北農，請北農配送的時候注意有

機蔬菜的狀況。 

(三)記點表決 

廠商說明完畢後先行離席，由午餐供應委員會成員討論決議 

士福 

＊記點案一 3/5(二)   備餐青菜中有褐色硬物，不像薑片，很硬，疑似木片。 

成案 8 票，不成案 0 票，本案成案 

學務主任提議 1 點，其他委員附議 

經討論決議：本決議 8 人贊成，0 人反對。故本案記 1 點。 

 

＊記點案二 3/6(三)   備餐綠色青菜中有綠色絲線 

成案 8 票，不成案 0 票，本案成案 

學務主任提議 1 點，其他委員附議 

經討論決議：本決議 8 人贊成，0 人反對。故本案記 1 點。 

 

＊結論：本次記 2 點。 

 

三、 討論題綱 

4 月菜單討論 

＊4/9 學務主任：油豆腐的蔬菜搭配是什麼？   

營養師：木耳、蘿蔔。 

＊4/17 雞翅是否為三節翅？ 

營養師：是   

校長：分量是否會太少？ 

討論後不更換菜色 

＊4/19 主任 請問吉拿棒的尺寸？ 

廠商：如果怕分量不足，要更換菜色的話就是換炒肉片 

討論後不更換菜色 

＊4/11 校長：炸醬加上雞丁份量太少。 

營養師：雞丁比例肉量占 7 成以上，炸醬也會提高肉量。 

主任：就請提高肉的比例。 

營養師：會標註當天提高肉的比例。 

＊豆乳改到 4/29 

經討論，調整後菜單如附件。 

四、 臨時動議 

無 

五、 散會 

 


